

## EDICION IMPRESA

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Deportes
- Sociedad
- Cultura
- Televisión
- Necrológicas
- Tecnología

## MULTIMEDIA

- Videos Canal 8 DM
- Punto Radio Santander **24H**
- Punto Radio Castro Urdiales **24H**
- Galerías de Fotos
- Vídeo Noticias
- Especiales

## PARTICIPA

- Tus Noticias
- Asesoría Sexual
- Asesoría Salud**
- Asesoría Gastronómica
- Fotos de Cantabria
- Lo más visto
- Blogs
- Sudoku
- Foros
- Chat

## GUIAS CANTABRIA

- Restaurantes
- Hoteles
- Cafés y Pubs
- Paradores
- Turismo rural
- Concesionarios
- Coches

## SUPLEMENTOS

## SERVICIOS

- Archivo/Hemeroteca
- Webmail
- Envío de Titulares
- Nos visitaron
- Programación TV

## REGIÓN

## REINOSA

## DANIEL MEDIAVILLA EX ALCALDE DE REINOSA DEL PSOE / «Espero que la experiencia de la última legislatura sirva para corregir fallos»

Tras 28 años seguidos en la gestión municipal, cuatro legislaturas de alcalde y tres de concejal, este reinosano se retira de la política activa

JAVIER/REINOSA

Al final se retira. Los problemas de salud así se lo aconsejan. Daniel Mediavilla de la Hera, con sus 28 años de actividad política y municipal, es la persona más experimentada y con mayor veteranía en la gestión y en la dirección del municipio. Durante todo este tiempo, Mediavilla ha desempeñado la función de alcalde durante cuatro legislaturas y la de concejal y portavoz del Grupo Socialista durante otras tres completas. En esta despedida asegura con entusiasmo que «Reinosa tiene un gran futuro».

-En la candidatura socialista de los comicios municipales que se han celebrado no estaba su nombre. ¿eso significa que ha llegado la hora de su retirada de la política activa municipal?

-Sí. Por voluntad propia y circunstancias personales me retiro definitivamente de la actividad municipal después de 28 años. No obstante seguiré trabajando desde mi militancia en el Partido Socialista y colaborando siempre que se me solicite.

-Se cumple una larga etapa de actividad municipal, cuatro legislaturas completas como alcalde y tres como concejal, ¿le invadirá ahora la nostalgia?

-Son muchos años dedicado plenamente a las tareas municipales, muchos los proyectos realizados y otros tantos por realizar, por eso cuesta mucho romper con ese síndrome municipalista, aunque creo que ya he pasado página y me he mentalizado. Nadie es imprescindible y sin duda vendrán otras personas que den continuidad satisfactoria a lo realizado durante estos años. Carlos Blázquez es una persona experimentada en asuntos municipales y puede ser un buen alcalde.

-¿Cuáles han sido sus mejores momentos en esta larga andadura como mandatario y como concejal?

-Lo importante no es lo que piensen los demás de mi trabajo sino lo que uno piensa de sí mismo, y en ese sentido estoy plenamente satisfecho y agradezco a los reinosanos la confianza que han depositado en mí durante estos años. Muchos han sido los proyectos realizados y Reinosa ha tenido un avance sustancial a pesar de las crisis económicas que nos han tocado vivir con reconversiones industriales y falta de recursos económicos.

-¿Qué le ha hecho plantearse ahora su retirada de la política activa local?

-Mi precario estado de salud no me permite una dedicación plena como exigen las tareas municipales. Esto me ha hecho plantearme mi jubilación y retirada.

-Fue un error el pacto de gobernabilidad que suscribió el PSOE con el PRC en esta legislatura?

-El pacto sobre el papel fue correcto. Posteriormente fallaron algunas personas con las que fue imposible mantener y desarrollar unas relaciones de normalidad, tolerancia y



opina  
y  
colabora  
con el

## TIEMPO

Conoce la previsión del tiempo en Cantabria para los próximos días



## VISITAS

Consigue la foto de tu visita al periódico



## PATRIMONIO HISTÓRICO

El legado cultural, monumentos, conjuntos históricos, arte, museos... en una sección que te lleva al pasado.

## SUPLEMENTOS

- ECONOMÍA Y EMPLEO**  
Actualidad económica de Cantabria. Reportajes, entrevistas, bolsa, empleo...
- UNIVERSITAS**  
→ Información sobre todos los aspectos de la universidad de Cantabria...
- VECINOS TORRELAVEGA** Conoce las últimas noticias de la gente y la ciudad de Torrelavega



Publicidad

Te contamos  
cómo sacarte  
el mayor partido  
en...



hoyInversión  
es la llave  
para conseguirlo

[Cartelera Cine](#)  
[Farmacias](#)  
[Tiempo](#)  
[El Diario en PDF](#)  
[Extras Publicitarios](#)  
[Anuncios Oficiales](#)  
[Índice Titulares](#)  
[Contactar](#)  
[Inf. Corporativa](#)  
[Agenda](#)  
[Horóscopos](#)  
[Info. Útil](#)  
[PAG. Amarillas](#)  
[PAG. Blancas](#)  
[Efemerides](#)  
[Postales](#)

## CANALES

Seleccione...

trabajo, como se han llevado en el pacto regional. Ha habido demasiada arrogancia, prepotencia y falta de confianza por parte del alcalde, quizás por sus propias limitaciones, vulnerando continuamente los derechos del resto de los miembros de la Corporación. Esto ha hecho imposible desarrollar un trabajo con normalidad y confianza, lo que condujo a la ruptura del pacto al inicio de la legislatura.

-¿Por qué se rompió el compromiso?

-Por muy correcto y atractivo que quede lo escrito, si luego no se respeta, no hay confianza, no se es leal, hay continuos celos, no existe transparencia y se oculta información, el pacto tiene los días contados, tal como sucedió.

-En estos cuatro años, ¿qué se ha hecho y que se ha dejado de hacer?

-Bueno, no voy a decir que no se haya hecho nada, pero se podía haber hecho mucho más. Proyectos ya aprobados y con financiación aceptada se están realizando ahora como las viviendas de Sorribero, la travesía y la Plaza de España -los tres los dejé firmados con Fomento con una financiación de 93 millones de pesetas-, la pasarela de La Húngara y su urbanización que quedó parada, la Plaza de Las Casetas que se anuló su adjudicación, así como otras actuaciones en materia social, relaciones laborales. Creo que, en buena medida, ha sido una legislatura perdida.

-¿Cómo ve el futuro de Reinosa?

-Creo que Reinosa con una buena gestión y dirección tiene un espléndido futuro al igual que nuestra región. La mejora de las comunicaciones y la entrada en servicio de la Autovía nos sitúan en una posición estratégica a una hora de Santander. Los atractivos de Reinosa y de la comarca, las mejoras turísticas, sanitarias con un nuevo hospital, nuestras industrias consolidadas y los recursos naturales que tenemos nos aseguran un buen futuro. Para conseguir esto hay que llegar a importantes acuerdos con los Ayuntamientos vecinos, dada nuestra reducida extensión. Ya me gustaría a mí gobernar ahora y no en las circunstancias de crisis y reconversiones en la etapa histórica pasada.

-¿Es complicado este municipio?

-Creo que todos los municipios tienen su grado de complejidad y sus propias características. Reinosa cuenta fundamentalmente con un potencial humano y unas gentes capaces de superar cualquier adversidad y si las circunstancias son favorables, el éxito está asegurado. Nuestra formación, espíritu de trabajo, esfuerzo, hospitalidad y las ganas de superarnos garantizan nuestro futuro.

-¿Cómo será el próximo equipo de gobierno?

-La falta de mayorías absolutas va a obligar nuevamente a recurrir a pactos de gobierno. Espero que la experiencia adquirida durante la ya finalizada legislatura sirva de lección para corregir los fallos pasados y el futuro de Reinosa sea tan apasionante y esperanzador como todos deseamos.

Enlaces Patrocinados

### [Restaurante La Casuca \(Madrid\)](#)

Cocina tradicional. Disfruta de recetas de siempre. Carta infantil para los fines de semana. Parking gratuito.

<http://www.casuca.com>

### [Euskadi - Con mucho gusto](#)

Acércate al País Vasco, disfruta de unas vacaciones increíbles. Hoteles, rutas, agroturismo, playas, museos, mapas, reservas naturales, ciudades, festivales, etc. Descubre Euskadi, un lugar increíble.

<http://www.paisvascoturismo.net/>

Subir

vocento

© EL DIARIO MONTAÑÉS

C/ La Prensa s/n 39012 Santander

Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165, Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª

Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460

Reservados todos los derechos. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master El Correo](#)

RSS

Powered by  
SARENET